

# 44.000 mehr Pflegekräfte werden gebraucht

Bis 2030 müssen so viele Beschäftigte in der Pflege mehr gewonnen werden, um die bis dahin steigende Zahl von pflegebedürftigen Brandenburger\*innen versorgen zu können. Das sind für diesen Bereich nochmal rund 17 Prozent mehr Menschen als ohnehin im Land in der gesamten Pflege tätig sind. Weitere Informationen zur Situation der Pflege in Brandenburg im Pflegemonitor Brandenburg 2021 unter [www.qgp-brandenburg.de](http://www.qgp-brandenburg.de).

*Quelle: Daten und Fakten zur Pflege im Land Brandenburg (2019)*

# 44.000

Beschäftigte alleine in der Altenpflege gesucht ...

